



## Das Neueste vom SKR an seine Mitglieder – Juli 2020

---

### **Absage Sensei Sugimura Memorial Gasshuku 6. – 9. August 2020 in Bern**

Mit grossem Bedauern müssen wir euch über die Absage des Gasshuku informieren. Veranstalter und Vorstand haben viel unternommen das traditionelle Sommerlager inkl. japanischen Gästen durchzuführen. Eigentlich waren wir damit auf Kurs, haben aber offensichtlich eurem Bedürfnis nicht entsprochen. Mit 42 Anmeldungen liegen wir bei 25-30% des üblichen Rahmens. Dies ist nicht nur aus finanzieller Sicht ungenügend, sondern wäre auch für einen Trainingsbetrieb mit den Japanischen top Instruktoeren zu wenig.

Aufgeschoben ist nicht aufgehoben! Die gleichen Instruktoeren stehen euch 2021 zur Verfügung. Bitte reserviert euch schon heute das Gasshuku 2021 vom 5.-8. August.

### **SKR Herbst Gasshuku in Lenzburg**

Wir hoffen die Corona-Situation zeigt sich im Herbst von einer besseren Seite und wir können wenigstens diesen Anlass durchführen. Momentan versuchen wir das Angebot auf den Freitagnachmittag auszubauen. Bitte haltet euch den **2.-4. Oktober 2020** für Karate frei!

### **Gedenkanlass zu Ehren Sugimura Sensei in Schaffhausen**

Der Gedenkanlass findet am **12. September 2020** in Schaffhausen statt. Wir treffen uns um 14 Uhr für die ehrenvolle Verabschiedung und zum anschliessenden Apéro Riche.

Eine Einladung mit Ortsangaben folgt.

Vorstand und TK wünschen Euch viel Zuversicht im Umgang mit der Corona-Krise – vor allem aber beste Gesundheit!

Herzliche Grüsse  
Stephan Läuchli